

2年 学年だより

9月 

2025.9.1

白山市立蝶屋小学校

夏休みが終わり、2学期が始まりました。みんな元気な顔で登校してきました。それぞれが楽しい夏休みを過ごしたことだと思います。夏休みに、「海に行ったよ！」「花火をしたよ！」などたくさん話をしてくれ、夏ならではの過ごし方ができたんだなと聞いているこちらもウキウキしました。夏休みの宿題や作品などからも、子どもたちの頑張りが伝わってきて嬉しく思います。

9月中旬頃からは運動会練習が始まります。しばらくは暑さが続くと思いますので、体調を崩さぬよう規則正しい生活などのご協力をお願いします。

◆お知らせとお願い◆

10月7日（火）運動会に向けて

上記の日付で運動会があり、9月中旬頃から運動会に向けた練習が始まります。毎日のように体育がありますので、持ち物の体操服や赤白帽子のあご紐がのびていないか等の点検をお願いします。9月も暑い日が予想されています。こまめな水分補給を行うなど、熱中症には十分留意していきたいと思っております。運動会の練習期間中は、水筒や汗拭きタオルの準備をお願いします。

★水筒の中身について

○水分補給が充分にできるよう、毎日必ず水筒の準備をお願いします。

水筒には水分を500ml以上入れて持参するようにお願いします。

算数教具の購入について

算数科で使う三角定規と「かけ算」の九九カードの申込み封筒を近日中に配布します。授業で使いますので、学校での購入を希望する方は、代金を入れて持たせてください。三角定規（2種類）は、シンプルな物であれば、ご家庭にあるものやご兄弟が使わなくなつたものでも構いません。

九九カードは購入後に、一枚一枚に名前シールを貼っていただくか、記名するようお願いします。

◆新しい先生の紹介◆

2学期からみなさんに新しく勉強を教えてくれる先生を紹介します。山根光穂（やまねみつほ）先生です。山根先生は音楽を担当します。